

*Über den Wolken,
wo alle irdischen Sorgen und Schmerzen überwunden sind,
ist die Seele von Charly angekommen.*

HERZLICHEN DANK

an das Team der Betreuerinnen, den Helferinnen der Spitex, den Nachbarn und Freunden, die mitgeholfen haben, dass

Charles (Charly) Staiber-Hardmeier

daheim in seiner gewohnten Umgebung bleiben konnte.

Herzlichen Dank an Herrn Dr. Löhner für die einfühlsame Begleitung von Charly auf seinem letzten Weg.

Herr Pfarrer Burr hat im Lebenslauf die Verbundenheit von Charly zu unserem gemeinsamen Arbeitgeber geschildert. Die Swissair hat uns die Möglichkeit zu vielen schönen Reisen und interessanten Begegnungen geboten.

Herzlichen Dank, dass Sie in die Kirche gekommen sind und dass wir gemeinsam von Charly Abschied nehmen konnten.

Ihre Spenden werden helfen, das schwere Schicksal von vielen benachteiligten Menschen zu lindern.

Im November 2017

*Vreny Hardmeier Staiber
Verwandte und Freunde*